

LE JOURNAL DU COLLECTIF

LA DEPECHE GUILERIENNE



Le maire de Guilers : "Les propos diffamatoires qui sont faits dans ce tract là n'ont pas cours dans une campagne électoral.", en référence à La dépêche guilérienne #14. Nous avons invité le maire à citer un propos diffamant, aucune réponse.

Ce dernier assimile ensuite nos discours à des discours extrémistes, nous l'avons invité à s'appuyer sur un élément factuel, toujours rien.

Beaucoup d'air brassé par le maire à ce conseil municipal pour chercher à disqualifier notre collectif. Le maire semble lancer une campagne de dénigrement à notre encontre, en usant de la diffamation.

Nous préférons construire avec les guilérien·ne·s un projet pour notre ville.

PETIT AIR DE CAMPAGNE

ELECTIONS MUNICIPALES 2026 -

Ça commence à s'agiter ! Le maire de Gouesnou pourrait se présenter... à Brest, l'ancien député de la circonscription se verrait bien candidat... à Guilers. Et au niveau national, on ne compte plus les annonces de parachutage : candidature d'une personnalité aux dépens des candidatures locales.

L'habitant, le citoyen ne doit-il pas reprendre la main ? N'est-ce pas à lui d'agir pour des pratiques politiques plus vertueuses ?

C'est en tous cas notre conviction. Notre collectif souhaite mieux informer les habitants et leur redonner le pouvoir de proposer : la démocratie organisée tout au long du mandat et non pas uniquement l'instant des élections.

Notre collectif n'agit pas pour répondre à l'ambition d'un individu, mais pour faire gagner un projet concerté avec les habitants.

LA CHARTE DU COLLECTIF (extraits) -

Le collectif a été initié pour proposer de manière démocratique et participative, un programme et une liste pour les élections municipales.

Cette charte est fondée sur des **valeurs** qui caractérisent la philosophie globale du mouvement guidée par le respect des autres, de l'environnement et de la justice sociale : **démocratie participative, égalité dans le dialogue, exemplarité** (respect et esprit d'ouverture), **transparence** (information) et **indépendance** vis à vis des partis politiques.

N'hésitez pas à nous contacter pour en recevoir une version intégrale. Disponible sur nos réseaux sociaux.

#ensemblepourguilers



epguilers@gmail.com

Nous suivre, nous contacter, nous rejoindre...

ENQUÊTES EN SÉRIE

Depuis leur lancement en 2019, les **Maisons Sport-Santé** recueillent un franc succès puisqu'elles ont déjà accompagné 360 000 personnes malades ou



éloignées de la pratique sportive qui utilisent l'activité physique à des fins de santé.

LE SPORT C'EST LA SANTÉ -

Quelques chiffres issus du baromètre « sport santé » de l'institut Ipsos :

20 % des parents n'ont pas pu inscrire leur enfant dans un club faute de places, 91% des Français pensent que l'activité physique a un impact positif sur la santé mentale et 29% des Français déclarent ne pas pratiquer d'activité sportive.

Il existe trois freins principaux à l'absence de pratique. Le manque d'intérêt (47%), un état de santé fragile et les contraintes économiques (29% des parents renoncent à inscrire leurs enfants en raison du prix de la cotisation, 28% des adultes).

Le manque de structures sportives constitue un autre frein et implique des moyens.

Dans un contexte économique complexe, la question des investissements et du soutien au milieu sportif est un enjeu important. Il nous paraît donc nécessaire de réunir les acteurs et de mener une réflexion pour permettre à tous de faire du sport sous la forme désirée (collectif, individuel, sport-santé...).

Depuis début 2025, les Bleuets de Guilers proposent du **basket santé** (infos auprès du club).

LA QUESTION

Qu'attendez-vous de vos élus au conseil municipal ?

Pour nous répondre, écrivez-nous à notre adresse mail : epguilers@gmail.com

LE GRAND DÉSARROI DÉMOCRATIQUE -

Tel est le titre de l'enquête annuelle du centre de recherche politique de Science Po qui met en évidence le profond malaise de l'opinion publique française vis-à-vis de la politique et de ses représentants.

En effet, seuls 26 % des Français déclarent avoir confiance dans la politique (contre 47% en Allemagne et 39% en Italie). La défiance est particulièrement marquée envers le gouvernement français (23%) ou les partis politiques (16%, baisse de 4 points par rapport à l'an dernier). La confiance dans les syndicats est également en déclin passant de 40% à 37%.

Pas étonnant dans ces conditions que 65% des Français se détournent de la politique et préfèrent se concentrer sur leur vie personnelle.

Les enquêtes se multiplient et vont toutes dans le même sens. Malgré cela, la classe politique réagit peu, les pratiques anciennes perdurent et les décideurs semblent bien loin des préoccupations des Français.

Puisque la classe politique semble incapable de changer de l'intérieur, n'est ce pas aux citoyens à l'échelon local de s'organiser pour prendre les affaires en main ? Engageons nous !



Flasher pour
retrouver toutes
les éditions de la
Dépêche Guiliéenne